



常陸太田ロータリークラブ

RI第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 篠原 啓一

例会場 常陽銀行太田支店2F

例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10

最終例会18:30 レストランばんび

会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2020年6月10日 NO. 29

(本日例会) 2020年6月17日例会(通算NO. 2913)

本日のプログラム(6月17日)

- | | |
|-------------|------------|
| ◎ 会長タイム | ◎ 幹事・副幹事報告 |
| ◎ 米山奨学金授与 | ◎ 会員近況報告 |
| ◎ ロータリーの友から | 新旧理事会 |

◎ 会長タイム(篠原会長)

皆さん本当に久しぶりです。3月から集まって例会ができない状況になって3ヶ月が経ちました。その間普段と違うことがたくさん起こりましたが、理事会の皆さんのご協力とアドバイスによって、ここまで何とかクラブ運営を進めてくることができました。また、会員の中には感染の不安、自分の仕事への不安があつて嫌な時間を過ごしていたのだろうと思いますが、このまま第2波がないように感染予防に努めながら、普通の生活に少しずつ戻れるように願っているところです。

3月から5月はロータリーにとって次年度が動き出す大事な時期でありまして、様々な地区の事業、RIの事業があったのですが、すべて中止になりました。後藤年度は本当に大変なスタートを切るだろうと思っています。そういう中ですが、皆さん変わらず、ここから次年度が始まれるように

お手伝いをお願いします。

5月はこういった中ではありましたが、理事の皆様のご理解をいただきまして、非接触例会ということで、大作会員、後藤エレクト、石川主税会員に卓話をお願いして例会を行いました。タイムリーな内容で、今まさに必要な情報を皆さんに届けていただけたと思っています。大変な中、また連休のさなかに準備をお願いしまして申し訳ございませんでした。ありがとうございました。

もう一つ報告したいと思います。この3ヶ月の間草野幹事、事務所をお借りしています鹿志村会員、滑川事務局には様々な業務をこなしていただきました。塩原拓海会員におきましても、釜萬さん休業状態の中、滑川さんと一緒に近隣の会員の皆さんに資料を配布に行っていただきました。皆さんから感謝を伝えていただければと思っております。また、大森会員からは緊急事態宣言のさなかに、葉書で激励のメッセージをいただきました。非常にいろいろなことがあって、私もモチベーションがなかなか保てない状況もあったのですが、本当に皆さんのご助言をいただきやってこられたと思っています。感謝を申し上げます。

地区補助金は例年4月末までに申請をして地区からいただいていましたが、今年度はいろいろなことがあり、申請をしませんでした。しかし、地区から5月末に連絡があり、次年度の地区補助金の申請があまりにも少ないということで、地区全体で地区補助金を使って茨城県に医療資材を寄付するというプロジェクトが立ち上りました。そちらにエントリーをすると地区補助金を使ったことになるということで、理事会にお諮りし、当クラブも参加することになりました。クラブの支出は5万円です。事後報告になりましたが、ご了承をお願いいたします。

業種によってご自分の事業に大きな影響が出ている方もいらっしゃるかと思います。本当はこの3ヶ月の間に懇親会などを開催したかったのですが、密接ができませんので、後藤年度に懇親会をたくさん企画していただくことを引き継ぎたいと思います。ぜひよろしくお願ひいたします。

今日は3月から4ヶ月分のセレモニーを行って、その皆さんから一言ずついただきて例会とします。

◎ 幹事報告（草野幹事）

こんにちは。皆さんのお顔が見られてとてもうれしいです。

① バーチャル国際大会の案内が来ております。

次週会長からアナウンスしていただく予定ですが、多くの皆様に参加していただきたいと思います。次年度RI会長メッセージを回覧します。

② 中止になった地区大会の決議案が出てるので回覧します。

③ 6月の例会はすべて釜萬さんで行います。

④ 新年会会費未納の方は今月中にお願いします。

⑤ 例会終了後ネームを回収します。

⑥ 次週例会終了後新旧理事会開催

◎ 副幹事報告（澤畠副幹事）

回覧…市報、地区協議会だより他

次週例会後に新旧理事会が開催されます。今日次年度役員・委員会編成表を配布しましたので、ご確認ください。

◎ 山口裕正会員挨拶

先日は母三代子の告別式にご会葬いただきまして誠にありがとうございました。母は、数え百歳ということで大往生だったと思っています。父と一緒に山口家をここまで守ってきました。これからもよろしくお願いしたいと思います。私も12年ほど前に背骨の感染症になり8か月入院して、治ったと思ったのですが、なかなか完治していないようで、背中が曲がってきてしまい、皆さんの前に出るのがおっくうになってしまいました。休んでばかりで申し訳ありません。続けるかどうかはこれからよく考えたいと思います。

◎ 地区委員委嘱状伝達

地区会員増強委員 塩原吉博会員

◎ 月例セレモニー（3月～6月）

お祝いを受けた会員の皆さんからの近況報告

◎ ニコニコボックス（平根委員）

共通テーマ

「久しぶりの顔を合わせての例会、

大変楽しみです！」 8名

自由テーマ

「ご会葬ありがとうございました。」 山口

「トリプル祝、ありがとうございます。」

石川主税、石川剛、鹿志村、益子

「誕生祝、結婚祝を 통하여。」

根本義勝、岩間、後藤

「誕生祝・夫人誕生祝を 통하여。」 大石

「誕生祝を 통하여。」 黒沢、澤畠、石川重信

「夫人誕生祝を 통하여。」 篠原、大森、橘

「結婚祝を 통하여。」 小坪、成井、根本堅司

大谷、塩原吉博、野内、平根

「例会を開催できてうれしいです。」 篠原

「3ヶ月分まとめて。」 草野

今週計 232,000円

累計 1,145,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
36名	26名(mu-)	1名	74.2%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)